

Werner A. Schwarz, Aktuar
044 941 18 59 / schwarz.uster@freesurf.ch

Jahresbericht des Quartiervereins Oberuster - Nossikon 2007/8

Am 14. April 2007 begann für den Quartierverein Oberuster-Nossikon eine "führerlose" Zeit, da es - trotz intensiver Suche - nicht gelungen war, für die nach 6 Jahren als Präsidentin aus beruflichen Gründen zurücktretende Heidi Vils eine Nachfolgerin oder einen Nachfolger zu finden. Heidi wurde für ihre jahrelange gute Arbeit gedankt und die übrigen Vorstandsmitglieder gewählt respektive in ihren Ämtern bestätigt.

Der nächste Anlass im Vereinsjahr 2007/8 war dann am 23. Juni 2007 das zehnte Bachgassfest, das schwergewichtig von den "Jungvorstandsmitgliedern" Michel Marchand und Tobias Rein, unterstützt vom ebenfalls jungen Ivo Koller und den restlichen Vorstandsmitgliedern mit "Anhang", vorbereitet und bei gutem Wetter durchgeführt wurde. Wiederum trafen sich viele Quartierbewohnerinnen und -Bewohner, aber auch zahlreiche andere Ustermer und Ustermerinnen, an der Bachgasse zum gutnachbarlichen Gespräch und Geniessen der angebotenen Köstlichkeiten, bei Speis und Trank und musikalischer Unterhaltung. Beim erstmals durchgeführten Ballonwettbewerb beteiligten sich neben der Jugend auch viele Erwachsene. Gewinner waren Mirco Gorisek mit 554 km (2x Europapark), unser Fahnenwart Ernst Haueter mit 419 km (50.-- für Zoo Zürich) und Alexander Illi mit 413 km (2x Kino-Gutschein). Am Montag, 13. August 2007, trafen sich die am Bachgassfest beteiligten Organisationen zu einem Aperó im "Rosengarten" und anschliessend die - nun bereits von den Strapazen erholten - Vorstandsmitglieder und Helfer zum Nachtessen in der "Linde".

Nächster Höhepunkt war dann der 1. August mit Feuer und Festwirtschaft - erstmals mit gekühlten Getränken! - auf dem Tämbrig. Dank gutem Wetter gab es einen Grossaufmarsch und es herrschte Fröhlichkeit und gute Laune bis spät in die Nacht. Im Anschluss an das Aufräumen am 2. August fand dann noch eine ad hoc Vorstandssitzung mit Grill beim Kassier Norbert Koller auf der Dachterrasse des "Rosengarten" statt - ein schöner Abschluss einer gelungenen 1. Augustfeier.

Am Willkommenstag am Samstag, 8. September 2007, waren, neben vielen andern Helferinnen und Helfern aus den anderen Ustermer Quartiervereinen, auch mehrere Oberustermer im Einsatz. Auch dieses Mal nahmen gut 200 Neuzugezogene an diesem informativen Anlass teil und genossen den Ausklang beim Risottoessen und Konzert der Jugendmusik, der wegen der kühlen Witterung in der Landihalle stattfand. Dieser Anlass, der ja nur dank der Unterstützung der Quartiervereine durchgeführt werden kann, fand ein letztes Mal in der traditionellen Form statt. Für das Jahr 2008 gibt es eine Neuausrichtung, auf die man gespannt sein darf.

Und schon stand ein weiterer Höhepunkt unseres Vereinsjahres auf dem Programm: Am Sonntag, 23. September 2007, fand sich eine grosse Schar am Schiffsteg in Maur ein, um mit dem "Zmorgeschiff" bei einem Brunch auf dem Greifensee zu kreuzen. Fast 40 Personen, 35 Erwachsene und 2 Kinder, liessen sich den Zmorgen schmecken. Ein Spaziergang am See rundete diesen gemütlichen Sonntagmorgen ab.

Zum traditionellen Jahresschluss im "Holzwurm" trafen sich rund 35 Personen, um bei Raclette und Desserbuffet das Jahr 2007 ausklingen zu lassen. Wie jedes Mal herrschte eine fröhliche Stimmung bei guten Gesprächen.

Am 12. Januar 2008 trafen sich rund 60 Personen zum 22. "Quartierjass" im "Rosengarten", wo - je nach Veranlagung - locker oder verbissen um den Titel "de Bescht vom Quartier" gekämpft wurde. Einmal mehr zeigte eine Jasserin, diesmal Margrit Anderegg, allen den Meister ! Wie gewohnt, hielten sich die Vorstandsmitglieder etwas zurück und überliessen anderen die vorderen Plätze, ganz gemäss dem Motto "mitmachen ist wichtiger als gewinnen"! Olga und Albert Temperli sei an dieser Stelle einmal mehr dafür gedankt, dass sie diesen schönen Anlass für uns, die Bewohnerinnen und Bewohner unseres Quartiers, perfekt vorbereitet und tadellos durchführt haben!

Auch dieses Jahr gab es wieder den von vielen mit Ungeduld erwarteten Sonntagsbrunch im Altersheim "Rosengarten" - ein Anlass, der kaum mehr aus unserem Veranstaltungskalender wegzudenken ist! Am Sonntag, 9. März 2008, genossen 86 Personen die vielen guten Sachen vom Frühstücksbuffet. Einmal mehr dürfen wir Norbert Koller und seinem tollen und eingespielten Team vom "Rosengarten" für die Gastfreundschaft danken.

Der Vorstand hat in vier offiziellen Vorstandssitzungen und vielen, vielen Vorbereitungssitzungen für andere Anlässe dieses "führungslose" Vereinsjahr gut über die Runden gebracht. Allen, die etwas für's Quartier geleistet haben, allen voran der Vorstandskollegin und den Vorstandskollegen, gebührt dafür unser aller Dank!

Uster, Ende März 2008

Für den Vorstand

Werner A. Schwarz, Aktuar